
PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA
COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Seduta pubblica di prosecuzione del 05/03/2012 Deliberazione n.

OGGETTO: Inizio lavori. Intervento ai sensi dell'art. 23 del Regolamento del Consiglio del Consigliere
Italiano sulle problematiche del diritto allo studio. Approvazione sospensione del punto 123)
dell'O.d.G. e approvazione prelievo del punto 12) Regolamento sulla pesca. Approvazione
rinvio seduta all'indomani. Fine lavori.

L'anno Duemiladodici, il giorno cinque del mese di Marzo nell'Aula Consiliare della Provine;

Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con avvisi scritti a norma di legge, si

riunito, in seduta pubblica di prosecuzione, il Consiglio della Provincia Regionale di Messina con ]

presenza dei Consiglieri:

Pres. Ass. Pres. As:

1) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto
3) BIVONA Enrico
4) BONFIGLIO Biagio Innocenze
5) BRANCA Massimiliano
6) BRIUGLIA Piero
7) CALA' Antonino
8) CALABRO' Antonino
9) CALABRO' Giuseppe
10) CALABRO' Vincenzo
11) CALI' Salvatore
12) CERRETI Carlo
13) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
1 7) FRANCILIA Matteo Giuseppe
18) CALATI RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIGLI Giuseppe
21) GUGLIOTTA Biagio
22) CULLO Luigi
23) GU LOTTA Roberto
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24) ITALIANO Francesco
25) LA ROSA Santi Vincenzo
26) LOMBARDO Giuseppe
27) MAGISTRI Simone
28) MAZZEO Stefano
29) MIANO Salvatore Giuseppe
30) MIRACULA Filippo
31) PALERMO Maurizio
32) PARISI Letteria Agatina
33) PASSANITI Angelo
34) PASSARI Antonino
35) PREVITI Antonino
36) PRINCIOTTA CARIDDI Giovanni
37) RAG Giuseppe
38) RELLA Francesco
39) SAYA Giuseppe
40) SCIMONE Antonino
41) SIDOTI Rosario
42) SUMMA Antonino
43) TESTAGROSSA Enzo Stefano
44) VICARI Marco
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A riportare n.

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio FIORE

Totale n.
22 22

Partecipa il Segretario Generale avv. Anna Maria TR1PODQ



PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

Servizio Affari del Consiglio Provinciale

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale dott.ssa Anna Maria TRIPODO

Proposta

II Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio FIORE, accertato il numero legale, dichiara valida

e aperta la seduta.

Comunica che non potranno essere presenti alla seduta odierna il Consigliere Giacinto Barbera

per motivi personali e l'Assessore Monca per altri impegni personali assunti in precedenza.

Annuncia che vi è una richiesta d'intervento ai sensi dell'ari. 23 del Regolamento del Consiglio

del Consigliere Italiano riguardante le problematiche del diritto allo studio con particolare

riferimento alle scuole superiori della provincia di Messina.

Da quindi la parola al Consigliere Italiano.

Il Consigliere Francesco Italiano informa di avere saputo nei giorni scorsi che

l'Amministrazione Provinciale, nella persona del Presidente della Provincia, ha erogato un

contributo alle Scuole di secondo grado e già sono state registrate le prime lamentele perché gli

uffici preposti hanno pronunciato verbalmente l'importo da destinare alle scuole di secondo

grado. E* noto che nel Bilancio di Previsione ogni anno, in base al Regolamento sulla erogazione

dei contributi alle Scuole, viene stanziata la somma di 150 mila euro.

Dichiara di essere sorpreso dalle lamentele provenienti dai vari Istituti, in quanto il contributo

annuo si aggira intorno ai mille euro e non ritenendo che il Consìglio Provinciale e

l'Amministrazione Provinciale possano effettuare un ridimensionamento delle risorse per quanto

riguarda il Regolamento. Si riferisce al capitolo 3190, mentre nei capitoli 3191 e 3193 vi sono altri

centinaia e migliaia di euro che dovranno essere erogati per il pagamento delle utenze del gas e

della luce.

Si domanda se non sia opportuno aprire il dibattito sulla questione e chiamare il Presidente della

Provincia affinchè dia un resoconto delle lamentele testé rappresentate, perché se fosse

veramente cosi, vuoi dire che l'Amministrazione Provinciale ha abbattuto quella voce regolata da

un regolamento per i contributi alle scuole di circa il 90%.

A questo punto, ritiene vi sia un problema o di comunicazione con le varie scuole, oppure -il

Presidente, per mantenere il patto di stabilità, ha ritenuto di abbattere tali contributi alle scuole

del 90%. Pertanto, chiede al Presidente del Consiglio di attivarsi chiedendo la presenza del

Presidente della Provincia per saperne di più sull'argomento soprattutto dal momento che tutte le

Scuole sono state messe in ginocchio dagli eventi atmosferici avversi.



Entrano in aula i Consiglieri Massimiliano Branca, Salvatore Cali, Salvatore Coppolino,

Massimo De Domenico, Luigi Gullo, Roberto Gulotta, Antonino Scimone. (Presenti n. 29).

Il Presidente del Consiglio chiede al Consiglio di esprimersi sulla richiesta di apertura di

dibattito del Consigliere Italiano.

Invita i Capigruppo al tavolo della Presidenza per una breve consultazione sul da farsi.

Sono le ore 17,00.

Dopo qualche minuto sono ripresi i lavori.

Il Presidente del Consiglio, sentita la Conferenza dei Capigruppo, valutata la possibilità di

affrontare tale problematica in un'altra circostanza, possibilmente mediante la presentazione di

una Mozione e alla presenza dell'Amministrazione, dichiara di non aprire oggi il dibattito e di

rinviarlo ad altra data.

Ringrazia il Consigliere Italiano per il suo intervento e, così come stabilito nel precedente

incontro, pone in discussione la Mozione iscritta al punto 123) dell'O.d.G., unico firmatario il
f

Consigliere Andaloro, riguardante il dissesto idrogeologico e segnatamente in riferimento alla

riqualificazione del territorio e alla messa in sicurezza delle infrastrutture civili primarie nel

territorio della provincia di Messina, da finanziarsi attraverso i fondi previsti per il Ponte sullo

Stretto di Messina.

Ricorda che l'Assessore Monea aveva garantito la sua presenza in Consiglio Provinciale, ma è

sopraggiunto un impegno imprevedibile nel Comune di Francavilla per cui non potrà partecipare

ai lavori odierni, così come pure il Presidente della Provincia ha fatto sapere di essere

impegnato. Invita i Consiglieri ad andare avanti con i lavori.

Da la parola al Consigliere Danzino la quale ha chiesto di intervenire.

Entra in aula il Consigliere Giuseppe Saya. (Presenti n.30).

Il Consigliere Rosalia Danzino rileva che anche oggi ci si ritrova a parlare del problema del

dissesto idrogeologico del territorio messinese e continuare a parlare in assenza

dell'Amministrazione Provinciale ritiene sia poco produttivo. Intende sottolineare "che nel mese di

Agosto del 2010, con delibera consiliare n. 92, è stato votato all'unanimità un Ordine del Giorno,

reso esecutivo nel mese di Ottobre dello stesso anno, in quel documento erano contenuti una

serie di indirizzi che venivano dati all'Amministrazione per quanto riguarda il dissesto

idrogeologico e le varie possibilità, o comunque quello che si riteneva opportuno che



l'Amministrazione Provinciale potesse realizzare per evitare di ritrovarsi, a distanza di qualche

anno, ad avere sempre gli stessi problemi.

Da allora dichiara di non avere avuto alcuna notizia su quello che è stato fatto, per cui si è giunti

nel 2012 e tra non molto si dovranno tirare le somme del lavoro svolto non solo

dell'Amministrazione, ma ritiene anche del Consiglio Provinciale in quanto i cittadini hanno il

diritto di sapere cosa è stato fatto in favore del territorio.

Probabilmente, aggiunge, è diventata quasi una abitudine parlare di problemi molto seri senza

purtroppo riuscire a concludere qualcosa assumendo delle determinazioni precise, si rende conto

che è diventato difficile continuare a parlare sempre dello stesso problema senza poter riuscire a

trovare un punto di incontro con l'Amministrazione ed i problemi rimangono ugualmente. Si è

giunti a un anno dalla scadenza del mandato elettorale e ancora non si sa cosa si dovrà

raccontare ai cittadini sulla attività politica svolta dai Consiglieri Provinciali, non si può non

rispondere alle sollecitazioni del territorio considerato che si vive in una provincia dove i problemi

si susseguono nell'intero territorio provinciale.

Fa presente di aver discusso più volte insieme al Vice Presidente del Consiglio, dott. La Rosa,

nella Terza Commissione Consiliare, competente in materia di Lavori Pubblici, di tutte le

problematiche del territorio senza mai giungere ad una conclusione, non si può più continuare

così, vi è la necessità di sapere cosa è stato fatto della sua richiesta di un Consiglio straordinario,

dal momento che la stessa ha ottenuto l'esecutività da parte di tutto il Consiglio Provinciale come

atto di indirizzo per l'Amministrazione.

E' una risposta che l'Amministrazione deve dare a tutti coloro che hanno votato all'unanimità

questo documento, è una risposta che deve essere data a tutta la città, perché non è possibile

che vi siano ancora dei territori come Saponara, Villafranca, Barcellona, compreso quelli che

hanno subito forti danni con l'alluvione del 2009, dove ancora non esiste una ordinanza. Ritiene

che ciò sia una vergogna, ritiene che sia una vergogna che come Consiglio Provinciale, come

rappresentanti di un territorio ancora si sia qui a discutere di queste problematiche, senza un

interlocutore, ma soprattutto senza trovare una soluzione.

Rileva la necessità di passare dalle parole ai fatti per trovare una soluzione concreta, così come

dì'altra parte era stato prospettato nell'Ordine del Giorno votato da tutto il Consiglio e questo

sicuramente non per un fatto di pubblicità mediaticà. Come componente della Terza

Commissione informa di avere chiesto spesso la presenza dei dirigenti per affrontare le varie

problematiche del territorio, ma purtroppo a tale richiesta non si è dato alcun seguito. Si rende

conto che i problemi del territorio non sono sempre facili da risolvere e che la situazione

economica è disastrosa, ma rileva che la manutenzione ordinaria rappresenta uno degli obblighi

della Provincia Regionale di Messina e se non si riesce ad effettuare una buona opera di

prevenzione soprattutto nelle strade provinciali non si riescono a risolvere parecchi problemi.



Ricorda inoltre che l'ultima volta che è stato votato l'Assestamento di Bilancio, anche in questo

caso all'unanimità, è stato votato un emendamento per l'inserimento di un capitolo di spesa di 30

mila euro per la fornitura di carburante all'ESA (Ente di Sviluppo Agricolo). Invita i Consiglieri ad

informarsi sulle competenze dell'ESA, perché tra le tante rientrano i compiti per la canalizzazione

delle acque e se già con una cifra irrisoria si facesse la manutenzione di queste strade agricole

che sono tutte confinanti con le strade provinciali già si potrebbe pensare di eseguire un lavoro

veramente valido per evitare tanti disastri ambientali.

Auspica che la presenza odierna di tutti i Consiglieri Provinciali possa rappresentare l'unico

modo per discutere ancora una volta, ma definitivamente, di uno dei tanti problemi che affligge il

territorio messinese. Si rende perfettamente conto che vi sono questioni che la politica non può

affrontare, ma la politica non è una parola astratta, è costituita sia da uomini, sia da donne, e

quindi si ha la consapevolezza che tutto ciò che si andrà a votare oggi, qualsiasi decisione si

andrà ad assumere, sicuramente, influirà sul futuro messinese.

Quindi, in attesa che il Consiglio Provinciale assuma la sua decisione, conclude il suo intervento

auspicando la sospensione del punto per discuterlo successivamente avendo la disponibilità

della presenza dell'Amministrazione.

SÌ allontanano dall'aula il Vice Presidente del Consiglio, Enrico Bivona, ed i Consiglieri

Piero Briuglia, Vincenzo Calabrò, Antonino Scimone, Biagio Gugliotta, Luigi Cullo,

Antonino Passari, Carlo Cerreti, Enzo S. Testagrossa, Massimiliano Branca, Roberto

Gulotta, Antonino Cala. (Presenti n. 18).

Il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio Fiore, a seguito della richiesta di sospensione del

punto formulata dal Consigliere Danzino comunica di aver contattato sia il Presidente della

Provincia, sia l'ing. Celi, ma entrambi hanno fatto sapere di essere impossibilitati a raggiungere

la sede della Provincia.

Pertanto, sentita la richiesta del Consigliere Danzino, con l'assistenza degli Scrutatori Salvatore

Coppolino, Salvatore Cali, Salvatore Miano, pone in votazione palese, mediante sistema

elettronico, art. 2 L.R. n. 48/91, la proposta di sospensione del punto 123) dell'O.d.G. che

registra il seguente esito:

CONSIGLIERI PRESENTI: 18

CONSIGLIERI VOTANTI: 18

FAVOREVOLI: 14

CONTRARI: 4

ASTENUTI:

Non validi: ==



Il Consiglio approva.

Il Consigliere Rosalia Danzino propone di prelevare il punto 12) dell'O.d.G. avente per oggetto:

"Regolamento per l'esercizio della pesca in acque interne nel territorio provinciale".

Entra in aula il Consigliere Roberto Gulotta. (Presenti n. 19).

Il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio Fiore, con l'assistenza degli stessi Scrutatori su

nominati, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico, art. 2 L.R. n. 48/91, la proposta

del Consigliere Danzino di prelevare il punto 12) dell'O.d.G. che registra il seguente esito:

CONSIGLIERI PRESENTI: 19

CONSIGLIERI VOTANTI: 19

FAVOREVOLI: 19

CONTRARI:

ASTENUTI:

Non validi: ==

II Consiglio approva.

Pone in discussione il punto 12) deirO.d.G..

Da lettura del parere favorevole della Commissione competente e dei pareri favorevoli di

regolarità tecnica e contabile.

Da lettura del dispositivo finale della proposta di delibera informando che il Regolamento consta

di 23 articoli. E' stato presentato un solo emendamento all'art. 13 (periodi e zone di divieto).

Da quindi la parola al Presidente della Prima Commissione, Roberto Gulotta.

Entra in aula il Consigliere Stefano Mazzeo. (Presenti n. 20).

Il Consigliere Roberto Gulotta interviene, in qualità di Presidente della Prima Commissione,

affermando che la Commissione su questo Regolamento ha voluto apportato una modifica,

mediante la presentazione di un emendamento votato dalla Commissione, per quanto riguarda il

periodo della pesca spostando la data dal 15 Gennaio al 15 Febbraio.

Vi sono altre modifiche che dovevano essere apportate e per cui ritiene importante sentire prima

di tutto i dirigenti e l'Assessore competente.

Il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio Fiore, propone di rinviare la seduta a mercoledì 7

Marzo per avere un maggiore margine di tempo per la predisposizione di tutti gli atti necessari e

per procedere all'invio deglilnviti.

Il Consigliere Rosalia Danzino, visto che oggi non si è nelle condizioni di poter discutere il

Regolamento sulla pesca, chiede il rinvio della seduta a domani mattina alle ore 11,30 in modo



da poter avere in aula il dirigente preposto e l'Assessore.

Entrano in aula i Consiglieri Carlo Cerreti ed Enzo S. Testagrossa. (Presenti n. 22).

Si allontanano dall'aula i Consiglieri Salvatore Coppolino e Marco Vicari. (Presenti n. 20).

Il Presidente della Commissione, con l'assistenza degli Scrutatori Enzo S. Testagrossa,

Salvatore Cali, Salvatore Miano, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico, art. 2

L,R, n. 48/91, la proposta di rinvio della seduta odierna formulata dal Consigliere Danzino che

registra il seguente esito:

CONSIGLIERI PRESENTI: 20

CONSIGLIERI VOTANTI: 17

FAVOREVOLI: 16

CONTRARI: 1

ASTENUTI: 3 (Miracula, Mazzeo e Fiore)

Non validi: ==
f

II Consìglio approva.

Toglie infine la seduta aggiornandola a domani 06/03/2012, alle ore 11,30, precisando che i

lavori proseguiranno con l'esame del punto 12) dell'O.d.G. avente per oggetto: "Regolamento per

l'esercizio della pesca in acque interne nel territorio provinciale".

Sono le ore 17,40.



PARERE DI REGOLARITÀ' TECNICA

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 12 della L.R. 23.12.2000, n. 30 si esprime parere:

In ordine alla regolarità tecnica della superiore proposta di deliberazione.

Addì
IL DIRIGENTE

PARERE DI REGOLARITÀ' CONTABILE

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 12 della L.R. 23.12.2000 n. 30 si esprime parere:

In ordine alla regolarità contabile della superiore proposta di deliberazione.

Addì
IL RAGIONIERE GENERALE

Ai sensi dell'art. 55, 5° comma, della L.R. 142/90, si attesta la copertura finanziaria della superiore sj

Addi, IL RAGIONIERE GENERALE



Letto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere anziano

F.to: Filippo MIRACULA

IL PRESIDENTE

F.to.: Salvatore Vittorio FIORE

11 Segretario Generale

F.to:_avv. Anna Maria TRIPODO

II Presente atto sarà affìsso all'Albo

nel giorno festivo

11 presente atto è stato affisso all'Albo

dal al

con n. Registro pubblicazioni.

L'ADDETTO

Messina, lì

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 11 L.R. 3-12-1991 n. 44)

11 sottoscritto Segretario Generale della Provincia, P
CERTIFICA 118 MAR. 2012
'Che la presente deliberazione jj, pubblicata all'Albo di questa Provincia il giorno festivo e per

quindici giorni consecutivi e che contro la stessa
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì _

sono stati prodotti, All'Ufficio Provinciale, reclami, opposizioni

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma dell'ari della

Legge Regionale 3-12-1991 n. 44 e successive modifiche.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addi

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

E' copia conforme all 'originale da servire per uso amministrativo.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì, 1 O HAK.

SEGRETARLO^ENERALE

L


